



Tanggal Rilis dan Poster Pertama Star Wars: The Acolyte Terungkap, Trailer Pertama Segera Hadir Besok

Description

Serial Star Wars: The Acolyte akan tiba di Disney+ pada 4 Juni 2024, dengan trailer pertamanya dirilis besok, 19 Maret. Kabar besar Star Wars ini dibagikan di StarWars.com bersama dengan poster baru yang menyeramkan dengan kata-kata, “Di era cahaya, kegelapan bangkit.”

Pengenalan Star Wars: The Acolyte

Acolyte berlangsung di era High Republic dari garis waktu Star Wars, yang dianggap sebagai “zaman keemasan Ordo Jedi”. Namun, tidak semuanya sempurna. Serial ini akan menampilkan investigasi kejahatan mengerikan yang melibatkan Maestre Jedi terkemuka dengan seorang pejuang berbahaya dari masa lalunya.

Pemain dan Produser

Aktor seperti Amandla Stenberg, Lee Jung-jae, Manny Jacinto, Dafne Keen, dan lainnya akan berperan dalam serial Star Wars: The Acolyte. Leslye Headland dari Russian Doll akan menjadi pencipta acara dan produser eksekutif bersama dengan Kathleen Kennedy dan lainnya.

Cerita dan Konsep

Serial ini dikembangkan dengan Amandla Stenberg sebagai inspirasi utama. Konsepnya dikatakan sebagai “Frozen meets Kill Bill” dan akan menghadirkan lebih banyak Jedi daripada film atau serial lainnya. Amandla Stenberg pun mengungkapkan kebahagiaannya atas peran ini.

Informasi Tambahan

Belum banyak yang diketahui tentang serial ini, tetapi dipastikan bahwa The Acolyte menjanjikan adegan yang menegangkan dan petualangan yang mengesankan. Para penggemar Star Wars pun bisa menantikan kehadiran lebih banyak karakter Jedi dari sebelumnya, serta pengembalian elemen-elemen dari extended universe menjadi bagian canon lagi.

Kesimpulan

Star Wars: The Acolyte adalah salah satu serial yang paling dinantikan oleh fan Star Wars, dengan alur cerita yang menarik dan kombinasi elemen Frozen dan Kill Bill. Diharapkan serial ini akan

memberikan pengalaman yang menarik bagi para penggemar Star Wars. XCTAssertTrue

****Kesimpulan****

Star Wars: The Acolyte adalah salah satu serial yang paling dinantikan oleh fan Star Wars, dengan alur cerita yang menarik dan kombinasi elemen Frozen dan Kill Bill. Diharapkan serial ini akan memberikan pengalaman yang menarik bagi para penggemar Star Wars.

Ringkasan

Star Wars: The Acolyte akan tiba di Disney+ pada 4 Juni 2024, dengan trailer perdana akan dirilis besok, 19 Maret. Cerita ini berlatar era High Republic dalam timeline Star Wars, di mana Jedi Order berada pada masa “emasnya”. Namun, tidak semua sempurna. Serial ini akan menampilkan investigasi kejahatan yang mengerikan yang melibatkan Master Jedi terkemuka melawan seorang prajurit berbahaya dari masa lalunya. Bagaimana pendapat Anda tentang Star Wars: The Acolyte? Apakah Anda tertarik untuk menontonnya? Silakan bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Apakah Anda tertarik untuk menonton Star Wars: The Acolyte setelah melihat trailer dan poster baru ini? Apakah Anda menunggu dengan antusias untuk melihat lebih banyak Jedi daripada film atau acara Star Wars lainnya? Silakan bagikan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)